



Santa Cruz

Hospital junto a Red Local de Apoyo y Cuidados refuerzan se coordinación hacia los pacientes

En el marco de una reunión de eficiencia hospitalaria, el equipo del Programa Red Local de Apoyo y Cuidados de Santa Cruz, compuesto por las profesionales Ignacia Silva Gutiérrez y Rocío Cabrera Trejo, presentó la oferta programática de esta importante iniciativa ante los equipos clínicos y administrativos del Hospital de Santa Cruz.

La jornada, liderada por el Dr. Sebastián Urzúa Urzúa, Director del Hospital de Santa Cruz, junto a Samuel Hernández Guerrero, Trabajador Social y Jefe del Departamen-

to de Participación Social y Trato al Usuario, tuvo como objetivo establecer acuerdos y estrategias para implementar un trabajo coordinado con esta red, que busca maximizar los beneficios para los usuarios del territorio comunal.

La Red Local de Apoyo y Cuidados es una iniciativa impulsada por el Ministerio de Desarrollo Social en colaboración con la Ilustre Municipalidad de Santa Cruz, destinada a personas con dependencia moderada o severa y sus cuidadores/as, principalmente pertenecientes al 60% de los

hogares más vulnerables según el Registro Social de Hogares.

Entre los beneficios que ofrece el programa se encuentran la atención especializada de kinesiólogos, terapeutas ocupacionales, psicólogos, entre otros. Contempla además cuidados domiciliarios de apoyo diario para quienes no pueden realizar ciertas actividades por sí mismos, junto con la entrega de ayudas técnicas que mejoran la autonomía y funcionalidad de los beneficiarios.

Con esta reu-



nión, se formalizó el compromiso de integrar este programa con los flujos de

atención del hospital, optimizando la atención de usuarios con necesidades

complejas y fortaleciendo el trabajo en red en la comuna de Santa Cruz.